



## Acusan a MC de traición

MARTHA MARTÍNEZ

La dirigencia de Movimiento Ciudadano (MC), que encabeza Jorge Álvarez Máynez, debe explicar los “acordeones naranja” en Nuevo León, porque, de lo contrario, estaría convalidando dicha práctica, planteó ayer el diputado del PAN, Federico Döring.

El acordeón de MC, dijo el panista, sería una traición de ese partido que se ha manifestado en contra de la reforma judicial.

Con la promoción del voto a favor de candidatos a modo, aseguró, Movimiento Ciudadano se vuelve cómplice del golpe de Estado a la autonomía del Poder Judicial.

Para Döring, MC podría estar negociando la impunidad de sus Gobiernos a cambio de convertirse en cómplice y “sicario” judicial.

Sobre los señalamientos de Sheinbaum, quien en la mañana aseveró que también hay listas de la derecha, el panista aseguró que la Mandataria está confundida.